



Conseil régional

James Chéron
Vice-président chargé des Lycées
Maire de Montereau-fault-Yonne

A L'ATTENTION DE LA COMMUNAUTE
SCOLAIRE DU LYCEE POLYVALENT DE
CACHAN
SOUS-COUVERT DE M. JULIEN MARAVAL
PROVISEUR
63, AVENUE DU PRESIDENT WILSON
94230 CACHAN

Réf : D24-CRIDF-000280

Saint-Ouen-sur-Seine, le 1^{er} mars 2024

Madame, Monsieur,

Vous avez bien voulu appeler mon attention sur la situation générale du lycée polyvalent de Cachan où vous exercez vos fonctions et où sont scolarisés vos enfants.

L'opération de rénovation globale du lycée polyvalent, né de la fusion, en 2017, des lycées Maximilien-Sorre et Gustave-Eiffel, fait l'objet d'un travail concerté entre la Région et l'équipe de direction de l'établissement depuis plusieurs années. Comme vous le savez, celle-ci a dû être suspendue et réorientée en septembre 2022 dans le double objectif de limiter la durée des travaux et de privilégier des orientations programmatiques et opérationnelles adaptées au fonctionnement de l'établissement.

Le schéma de travaux retenu consistera à agrandir le bâtiment Sorre, à détruire le bâtiment Eiffel et à créer une salle polyvalente autonome. Le calendrier prévisionnel des travaux prévoit un démarrage du chantier en 2026 pour une livraison échelonnée des différents équipements, en 3 phases successives.

Dans cette attente, soyez assurés de l'engagement des équipes techniques du pôle lycées pour assurer à la communauté scolaire des conditions de vie conformes à l'exigence pédagogique.

Au regard des points soulevés par la communauté scolaire, voici les précisions que je souhaite vous apporter :

- Pour mettre fin aux fuites identifiées dans le bâtiment Vinci, un budget total de 450 000 € sera soumis au vote de la commission permanente du 28 mars en vue de réaliser les travaux de rechapage de la toiture permettant ainsi de limiter les

Région Île-de-France
2, rue Simone Veil – 93400 Saint-Ouen-sur-Seine
Tél. : 01 53 85 53 85 – www.iledefrance.fr

 RegionIledeFrance  @iledefrancefr

Conseil régional

James Chéron
Vice-président chargé des Lycées
Maire de Montereau-fault-Yonne

infiltrations, dans l'attente de la rénovation globale du lycée. Ces travaux de rechapage seront réalisés au plus tard cet été 2024. Pour le bâtiment Eiffel, des interventions ponctuelles seront réalisées.

- Les dalles de faux plafonds ont été retirées par les agents du lycée. Ces derniers procèdent à leur remplacement dès que nécessaire.
- La Région prend toutes les précautions sur la prise en compte du risque amiante. Aussi, face à des inquiétudes relayées à mes équipes, la Région fera réaliser des prélèvements atmosphériques dans les locaux concernés par des infiltrations. L'ensemble des résultats sera communiqué au chef d'établissement.
- Concernant les fenêtres défectueuses, la Région a été sollicitée début février. Le lycée doit transmettre aux services une liste exhaustive des fenêtres concernées pour faire intervenir le prestataire de la Région et qu'il soit procédé à leur remplacement.
- Quant à la présence de rats, le sujet doit être traité par le lycée en lien avec la mairie, responsable de l'éradication des nuisibles. La Région fera, elle, procéder à la reprise du mur fragilisé par les rongeurs.
- Les problèmes récurrents sur le réseau téléphonique ont été résolus par le lycée, en lien avec la mairie.
- 30 convecteurs à bain d'huile supplémentaires (radiateurs d'appoint) ont été livrés jeudi 29 février au lycée pour assurer le confort de la communauté.

J'ajoute que la situation financière de l'établissement est saine. Sa dotation de fonctionnement 2024 s'établit à 573 667 € (auxquels s'ajoutent 65 869 € au titre de la prise en charge des contrats obligatoires de maintenance CEO/CTO), soit une augmentation de 8,76% de ses moyens par rapport aux moyens attribués l'an dernier.

En matière d'équipements pédagogiques, une dotation de 294 152,67 € a été votée à la commission permanente du conseil régional du 31 janvier 2024. Une dotation de 152 627€ sera présentée à celle du 28 mars. Ces équipements concernent principalement la fourniture de mobilier neuf, attendu par la communauté scolaire.

Particulièrement vigilant au bon fonctionnement du lycée polyvalent de Cachan, je vous prie de croire, madame, monsieur, en l'assurance de ma très haute considération.

*Les enjeux sont importants,
la Région est pleinement mobilisée,
la polémique n'a pas la place.*

James CHÉRON

*Voilà dévoué,
James Chéron.*